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2018年 8月 7日発行                         第 2859回例会 

 
―本日のプログラム― 

 祝事、会員増強月間に因んで～卓話：工藤増強委員長（石嶋委員、坂本委員） 12：30～ 於：松泉閣 

 

―次回以降のプログラム―     

8/14 休会 

8/21 新会員卓話：嶋田一郎君 

8/28 ロータリアン卓話：地区会員増強委員長 村田 文彦 君（北茨城ＲＣ） 

 

第 2858 回例会記録（2018 年 7月 31日開催） 
 

点鐘・ソング 阿部会長 ・ 奉仕の理想 

ゲスト 鳴戸親方、櫻井由美子様（2018 夏巡業大相撲龍ヶ崎場所実行委員会 事務局・勧進元） 

会長報告 

阿部会長 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

小島（律）幹事 

 

 

 

 

 

委員会報告 

出席委員会 

伊東委員長 

 

 

・先週の 7/25（水）に龍ヶ崎市役所へ行き、中山市長に私と小島幹事、糸賀社会奉仕

委員長、岩田クラブ奉仕委員長、大貫理事、寺田直前会長の６名で表敬訪問と新役

員の挨拶をして参りました。特に今年度の社会奉仕の話を熱くしてきたつもりです。

今年度は奉仕活動を重点的に行う為、龍ヶ崎市と協力するということで話がまとま

りました。市長は「会員の皆様にご協力を宜しくお願い致します。」と仰っていました

のでここにご報告させて頂きます。 

・８/７（火）は理事会を開催致しますので宜しくお願い致します。 

・持ち回り理事会にて８/３０（木）に納涼会を開催することを決定致しました。 

 

・８月のロータリーレート １ドル＝１１２円 

・８/７（火）は会場の都合により松泉閣にて例会を執り行います。時間はいつも通りの 

12 時半より。出欠席の連絡も若井副 SAAにご連絡をお願い致します。 

・地区補助金決定のお知らせ： ロータリーカップに￥154,000（＄1,400）が振り込ま

れました。 

・回覧：水戸西ＲＣ・水戸ＲＣ週報、会員名簿 

 

 

会員数３７名、出席数３３名                      出席率：   89.19％ 

                          先々週の訂正出席率：  97.30％ 

欠席：     関野君、滝澤君、杉野（美）君、工藤君 

メークアップ： 奉仕プロジェクト研究会（糸賀君、関口君）、諮問委員会（倉沢君） 



 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会 

大貫委員長 

2017/7～2018/6皆出席者表彰 

阿部君、秋田君、荒井君、池田君、岩田君、石嶋君、糸賀君、寺田君、菊地君、大貫君、

小島（律）君、小島（孝）君、倉沢君、諸岡君、毛利君、中嶋君、小野瀬君、杉野（美）君、

大竹君、杉野（訓）君、若井君、渡利君、山崎君、片平さん   （以上２４名） 

＊なお、５月に入会された海老原君、嶋田君も出席率１００％でしたが、「クラブ取扱規定 

（６）イ」により今回は表彰されませんので、今年度１００％を目指して頑張って下さい。 

 

納涼会： ８/３０（木）１４：００市役所集合・出発 会費：会員１万円・ご家族８千円 

屋形船を計画致しました。次週出欠をとりますので、ご家族様もお誘いの上どうぞ宜 

しくお願い致します。 

 

ゲスト紹介 

寺田寿夫直前会長 

本日は、急遽大相撲龍ヶ崎場所実行委員会と鳴戸親方に来て頂きました。龍ヶ崎場所のチケットはまだ余裕がある

そうですので、ご家族・知人等をお誘いの上、是非龍ヶ崎場所にご来場下さい。窓口は私がさせて頂きますので、皆様

のご連絡をお待ちしております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

ゲスト挨拶 

鳴戸親方（鳴戸部屋・元大関 琴欧州） 

 龍ヶ崎場所には皆様より協賛を頂き 

ありがとうございます。茨城県出身の 

横綱の稀勢の里と大関の高安がおりま 

すが、横綱の稀勢の里関は、９月場所の復帰に向けこの夏巡業でどこまで稽古できるか、来場所に進退をかけている

と本人が言っていますので、是非その姿を見に来て下さい。よろしくお願いします。 

 

櫻井由美子様（2018夏巡業大相撲龍ヶ崎場所実行委員会 事務局・勧進元） 

ロータリークラブの皆様には龍ヶ崎場所へご協賛頂き、感謝申し上げます。私は 30 年近く 

龍ヶ崎市と稲敷市で教員をしておりましたので、どこかで 

見たことがあると仰っていらしたのは多分そのためだと 

思います。今回の龍ヶ崎場所ですが、青年会議所のメンバー 

が頑張って活動を進めております。今日ものぼり旗を６０本 

上げてくれている最中です。皆様から頂いたのぼり旗も 

今日の内に上がりますので、通りすがりに是非覗いて下さい。 

龍ヶ崎に稀勢の里関を横綱としてお迎えできるので、本当にみんな頑張っております。どうぞ当日の皆様のお越しを

お待ちしております。よろしくお願いします。 

 

各委員長就任挨拶          

会員組織委員会    沼野晃広 委員長 

                         委員 工藤克昌君、関野康子君、糸賀祥治君 

              今年度の会員増強目標は純増２名です。情報委員会のメンバーの方々には沢山情報 

を発信して頂いて、会員増強委員会と連携を図りながら会員選考、職業分類へと繋げ

ていきたいと思います。また、未充填の職業の欄も沢山ありますので、そこを中心に新 



しい会員の発掘と会員増強に努めていきたいと思いますので、どうぞ今年度も皆様ご協力のほどよろしくお願いい

たします。 

 

ロータリー財団     中嶋義雄 委員長 

                         委員 大竹雅夫君、小野瀬昇君 

              財団の役割は、ロータリークラブの使命である奉仕活動の情報と資金集め、適正な

配布にあります。その原資は１１月の財団月間に年次寄付＄１３０、ポリオプラス＄２０のご

協力をお願いします。 

 

            青少年奉仕委員会     荒井宏 委員長 

                        委員 関野康子君、伊東寂円君、関口英樹君、大貫由美子君 

                           大竹雅夫君、糸賀祥治君    

              ２０数年ロータリークラブに在籍しておりますが、今回初めて青少年奉仕委員会の委 

員長に就任致しましたので、新鮮で驚いております。どうしたらいいのか胸が高鳴る思

いがしております。先ほど小島（律）幹事から報告がありましたように、地区補助金がロータリーカップに頂けることに

なり、またクラブの皆様にもご協力を頂いて、ロータリーカップを開催したいと思います。また柔道連盟に協力して、

青少年の柔道大会を主催することをメインに活動したいと思います。会員の皆様のご協力をお願い致します。 

 

地区研究会報告 
 

青少年奉仕研究会報告 荒井宏 青少年奉仕委員長 

7/15(日)に青少年奉仕研究会が水戸三の丸ホテルで長時間にわたり開催されました。今年度の高橋ガバナーは長く

青少年奉仕委員会の地区委員をされていましたので、非常に青少年奉仕への意気込みがあります。研究会では、地区

のインターアクト委員長、ライラ委員長、ローターアクト委員長、青少年交換委員長がそれぞれの方針発表と、クラブ

での奉仕活動を積極的に参加して下さいとの話がありました。特にロータリーファミリー（インターアクター、ローター

アクター）がロータリアンになる流れが構築できれば素晴らしいことなので、クラブでそれに向け力を入れて頂きた

いとのことでした。昨年、交換留学生だった関野君のご子息が、昨年新しく出来た「ＲＯＴＥＸ」という交換留学生の学

友会の第３号メンバーになりました。彼がこれから新しい交換留学生をフォローする役目をします。この研究会でも感

動的なスピーチをされました。 

 

会員増強セミナー報告 阿部孝義 会長 

６/１０(日)に水戸プラザホテルでの会員増強セミナーに小島（律）幹事と出席して参りました。主に第２８２０地区の各ク

ラブには将来を、例えば５年後にはどうなりたいのかとか方針・計画性を持って行動するようにとの話でした。 

質問事項・・・私なりにまとめました。 

1.クラブの現状 

クラブの長所： 

・歴史と伝統があり、風格のある誇れるクラブ 

・地元で顔が売れている素晴らしい会員が多い。 

・自分自身の勉強になる 

・奉仕活動が活発に行われている。 

クラブの短所 

・平均年齢が７０歳なので若い会員の確保を急務とする。 

地域社会に存在する機会 

・緑や沼があり近年のベットタウンで生活しやすい。 

・東京、成田空港が近くアクセスが良い 

地域社会に存在する課題 

・ＰＲ不足 

2.クラブは何を目指しているのか 

 ・龍ヶ崎市民の為の貢献を積極的に行い、地元における存在感を増す（社会奉仕）。 

 ・奉仕における他団体との連携（国内奉仕、海外奉仕） 



 

ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

 

  ・入会３年未満の会員の研修会や集会を行う（ロータリー情報委員会） 

  ・会員間との親睦活動又は奉仕活動関係者との懇談をもち更に協力体制を作る（親睦委員会） 

クラブビジョン 

  ・国内奉仕・国際奉仕をする。 

  ・重要な役割を果たすため外部との連携 

  ・会員間のつながりをさらに強める為の親睦 

竜ヶ崎ロータリークラブは地域社会に貢献するクラブを目指します。 

３年後数値目標 ４２名 一年間に最低でもクラブ会員２名純増を目指します。 

3.どのようにビジョンを実現できるか 

  奉仕活動における変化・・継続事業は今まで通り行い新たに新規事業を立ち上げる。 

4.目標に向けての進捗はどうか 

   戦略計画委員会の立ち上げ。委員会構成は委員長の元会長、副委員長に元第７分区ガバナー補佐、次期会長

ノミニー、直前会長、現会長、その他数名の委員からなる。 

理事会が責任を持つ案件に対しては会長、幹事に報告確認を行う。 

年４回のクラブ協議会で進捗状況の報告。 

年度最終には理事会に対して報告をし、次年度に向けた戦略計画と立案の引継ぎをする。 

心の温まった奉仕活動が出来る仲間を一人でも多く増やしていきたいと思いますので、何卒ご協力をお願いして会

員増強セミナーの報告とさせて頂きます。 

 

財団研究会報告 中嶋義雄 委員長 

 ７/１４（土）に開催され、会場は筑西市のダイヤモンドホールでした。下館と聞けばすぐ思い浮かびますが、町村合併

で、以前なら思い浮かべられた街の名前が変更されてしまったので、戸惑ってしまうのは私だけでは無いと思います。

往路は家内に乗せて行ってもらい、帰路は会場で最初に見つけた顔の、牛久の池田君にお願いしました。 

 藤居財団総括委員長の挨拶に始まり、「補助金と平和フェローシップについて」「グローバル補助金について」「ポ

リオプラスについて」「グローバル補助金について」「地区補助金について」「ＶＴＴ（職業研修チーム）について」「資

金管理について」「ＰＨＳ（ポールハリスソサエティ）について」を各委員さんから説明がありました。 

 当日はもう一つの使命がありました。市内にお住まいのご子息がロータリーの奨学金で留学したいというので、可

能性について聞いて参りました。来年の９月からのイギリスの大学院には、手続きが終了しておりました。留学先が決

まっていること、受け入れてくれる留学先のＲＣがあること等が必要条件です。更に地区の国際委員長の面接を受け

る等があります。国際委員長は牛久の中村君なので少し気が楽ですが。 

 カタカナとアルファベットが多い委員会です。皆様にご説明できるよう研究したいと思います。 

 

   

 
 
 

通常例会を欠席される方は当日午前 10時までに若井副ＳＡＡ（電話090-9645-0555）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   URL: http://ryugasaki-rc.org/ 
☆例会日：火曜日・12：30～13：30               ☆会長・阿部孝義  ☆幹事・小島律子  ☆ＳＡＡ・滝澤健一 

☆例会場：常陽銀行竜崎支店２階   〒301-0011 龍ヶ崎市横町 4209      電話 0297-62-2112  

￥5,000 

寺田君  一昨日は私が還暦の。昨日は父が米寿の誕生日を迎え

ることが出来ました。 

諸岡君  鳴戸親方にお嬢様抱っこをして戴きました。 

池田君  鳴戸親方と写真を撮り、龍ヶ崎場所を楽しみにしていま

す。 

￥3,000 

嶋田君  元琴欧州関と写真がとれました。ありがとうございま 

した。 

大貫君  週報に写真が載りました。バッジを忘れました。申し訳

ありません。 

 

￥２,000 

渡利君  元琴欧州関と写真をとりました。 

山崎君      週報に写真が載りました。 

海野君  来週はこの会場が使えなくて申し訳ありません。 

海老原君 暑中見舞。 

関口君  ２８日奉仕プロジェクト研究会で糸賀君にごちそうにな 

りました。 

￥１,000 

小島（孝）君 週報に写真が載りました。 

伊東君  週報に写真が載りました。 

岩田君  週報に写真が載りました。 

大竹君  早退します。 

 

小計    １４件 ￥   ３４,０００ 
累計     ８１件 ￥  ３３１,０００ 

 

http://ryugasaki-rc.org/

